



## Séné. L'artiste s'engage pour la préservation de la mer



Fabienne Le Pajolec a participé à la manifestation en exposant des créations. © Ouest-France

La Fête de la mer et des littoraux était organisée ce week-end, dont le but est de favoriser la découverte, la protection et la valorisation du patrimoine marin et littoral.

Fabienne Le Pajolec, mosaïste d'art contemporain, a exposé ses œuvres chez une ostréicultrice, sur le réchauffement climatique et ses conséquences. « **Il m'était impossible de ne pas m'exprimer sur les conséquences de la surpêche, le réchauffement climatique, la pollution qui déciment de nombreux animaux marins. On ne voit pas ce qu'il y a sous la mer, mais les dégâts sont nettement plus importants que ce que l'on peut constater sur les écosystèmes terrestres.** »

*Ouest-France*